



PIÑA RECIBE RECONOCIMIENTO DE LA IBA; ZEDILLO DESPOTRICA CONTRA LA 4T Y LA REFORMA AL PJ

Por Redacción / *El Independiente*

Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, recibió este domingo el reconocimiento al Alto Tribunal por parte de la International Bar Association (IBA).

El reconocimiento fue entregado el mismo día que el presidente Andrés Manuel López Obrador publicó en el Diario Oficial el decreto de la reforma al Poder Judicial.

En un comunicado, la Suprema Corte de Justicia de la Nación informó que el máximo tribunal fue reconocido por su "impresionante, valiente y generosa actividad en la defensa del Estado de derecho".

Piña, quien recibió el reconocimiento de manos de Almudena Arpón de Mendivil, presidenta de la International Bar Association (IBA), expresó su reconocimiento a todas y todos los integrantes de la Asociación por su labor persistente en la protección del Estado de derecho; en el apoyo a la independencia de los poderes judiciales y el derecho de las abogadas y los abogados a ejercer su profesión sin interferencias.

LA REFORMA JUDICIAL ES UNA ATROCIDAD: ERNESTO ZEDILLO

Por su parte, el expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León calificó la reforma

al Poder Judicial como "una felonía histórica" y una "atrocidad" que tiene por objeto lograr una Suprema Corte de Justicia de la Nación dócil e incluso derivar en un "gobierno absolutamente poderoso para combatir cualquier disidencia".

Incluso sostuvo que si "los anti patrias" del siglo pasado conspiraron y asesinaron al presidente Francisco I.

Madero "para transformar la democracia en una criminal dictadura", ahora con la reforma al Poder Judicial "los nuevos anti patrias quieren transformar la democracia en otra tiranía".

En ese tono, añadió: "Ahora sabemos por qué se postulan como la Cuarta Transformación. En realidad, no hablan de la Independencia, la Reforma y la Revolución; se refieren a las felonías que transformaron esos episodios extraordinarios y promisorios en tragedia para la nación.

Esto es justo lo que busca la Cuarta Transformación: ¡transformar nuestra democracia en tiranía!"

A la inauguración de la conferencia anual de IBA acudieron la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, y los ministros Margarita Ríos Farjat, Alberto Pérez Dayán y Alberto Pérez Dayán. Zedillo se refirió a Piña como la "gran presidenta de la Corte".

Con información de *La Jornada* y *APRO*.